
市議会１２月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ７ 質問議員 山 口 俊 哉 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 災害時の受援計画について 

 

 ⑴ 能登半島地震を教訓により実効性の高いものに改定しては。 

 

 ⑵ 市民に公開しては。 

 

 

２ 旧山岸家の一般公開について 

   

修理のために必要な文化財建造物修理主任技術者を育成しては。 

 

 

３ 伝統工芸産業の認定制度について 

 

⑴ 市伝統産業振興協会への支援の実態は。 

 

⑵  市として伝統工芸産業認定制度を創設しては。 

 

 

４ 子ども向けの広報について 

 

⑴  小学生向けの広報を作成し、ホームページ上で公開しては。 

 

⑵  広報部門の人員を増強しては。 

 

 

５ 子ども会議について 

 

  本会議形式ではなく、意見書採択の形式に変更しては。 

 

 

 

 

 

 

 

 

( １／３) 



 

   質問議員 山 口 俊 哉 

質 問 要 旨（概要） 

 

６ 学校以外の子どもの居場所について 

 

⑴  子どもの居場所を民間と協働で設置できないか。 

 

⑵  屋内だけでなく屋外の施設をＪＲ西日本の松任本所跡地に設置しては。 

 

⑶  公設民営のフリースクールを設立しては。 

 

 

７ 公務員のサービス残業の縮減について 

 

⑴  市役所窓口の受付時間を短縮しては。 

 

⑵  小・中学校での児童・生徒の登校時間を遅らせては。 

 

 ⑶ 遅らせることが困難な場合、こども園の早朝保育担当の職員の配置をしている

ように、朝の時間に対応する人員を配置しては。 

 

 

８ 小・中学校に関わる人員の増強について 

 

⑴  中学校のように、小学校にも別室登校の児童の対応にあたる教員を配置しては。 

 

⑵  特別支援教育支援員は学校が希望する人数を配置しては。 

 

 

９ 小・中学校の苦情窓口について 

 

⑴  スクールロイヤー制度の導入を含め、苦情受付窓口を設置しては。 

 

⑵  小・中学校の電話を録音電話とし、会話の前に録音する旨のガイダンスを流し

ては。 

( ２／３ ) 



 

   質問議員 山 口 俊 哉 

質 問 要 旨（概要） 

 

10  ＧＩＧＡ端末の更新について 

 

⑴  ＧＩＧＡ端末の更新スケジュールは。 

 

⑵  少しでも早く更新できないか。 

 

⑶  県内で足並みをそろえた機種にできないか。 

 

⑷  ハードをサポートするＩＣＴサポーターを定期的に派遣できないか。 

 

 

11 中学校の修学旅行補助について 

 

物価高対応で小学校の給食費の補助を行っているが、同様に物価高対応で中学 

校の修学旅行に補助しては。 

( ３／３ ) 


